

REACH-Konformitätserklärung / REACH Declaration of Conformity

Stand / Date: 25. August 2026 / 25 August 2026

Deutsch

SPPW vertreibt Zerspanungswerkzeuge, die als Erzeugnisse im Sinne der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 einzustufen sind. Je nach Lieferweg handelt SPPW als Händler oder Importeur; beim Einsatz von Stoffen oder Gemischen als nachgeschalteter Anwender.

Da bei normaler und vernünftigerweise vorhersehbarer Verwendung keine beabsichtigte Stofffreisetzung erfolgt, besteht für diese Erzeugnisse keine Registrierungspflicht nach Art. 7 Abs. 1 REACH. Eine Pflicht zur Bereitstellung eines Sicherheitsdatenblatts nach Art. 31 REACH besteht für Erzeugnisse grundsätzlich nicht.

Nach den uns aktuell vorliegenden Hersteller- und Lieferanteninformationen enthalten die von dieser Erklärung erfassten Erzeugnisse keine Stoffe der von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) veröffentlichten Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Masseprozent je Erzeugnis.

Maßgeblich ist die aktuell von der ECHA veröffentlichte Kandidatenliste, zuletzt aktualisiert am 4. Februar 2026 (253 Einträge). Änderungen der Kandidatenliste und neue Hersteller- oder Lieferanteninformationen werden von uns anlassbezogen geprüft. Werden uns abweichende Informationen bekannt, erfüllen wir die jeweils einschlägigen Informationspflichten, insbesondere nach Artikel 33 REACH.

English

SPPW distributes cutting tools that are classified as articles within the meaning of Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH). Depending on the supply route, SPPW acts as a distributor or importer and, where substances or mixtures are used, as a downstream user.

As no intentional release of substances is intended under normal or reasonably foreseeable conditions of use, these articles are not subject to the registration requirement under Article 7(1) REACH. Articles are also generally not subject to the obligation to provide a safety data sheet under Article 31 REACH.

According to the manufacturer and supplier information currently available to us, the articles covered by this declaration do not contain any substances included in the Candidate List of substances of very high concern (SVHC) published by the European Chemicals Agency (ECHA) in a concentration above 0.1% by weight in any individual article.

The authoritative reference is the Candidate List currently published by ECHA, most recently updated on 4 February 2026 (253 entries). Changes to the Candidate List and new manufacturer or supplier information are reviewed by us as appropriate. If differing information becomes known to us, we will comply with the applicable information obligations, in particular Article 33 REACH.

Referenz / Reference:

ECHA, Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe, Stand 04.02.2026, geprüft am 25.08.2026
ECHA, Candidate List of substances of very high concern for Authorisation, updated 4 February 2026, checked 25 August 2026: <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>

Spanabhebende Präzisionswerkzeuge GmbH

Oliver Meineke
Geschäftsführer / CEO